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Усолье: Экономикой города занимаются
Дуремары
О городе

Говоря о ситуации в городе, мне сразу приходит в голову сказка А.Н. Толстого «Золотой ключик». Когда
директора кукольного театра Карабаса-Барабаса посадили, сразу возникли новые персонажи, но не
положительные, к сожалению: лиса Алиса, старый больной мошенник кот Базилио, разные Дуремары,
продавцы пиявок, занимающиеся экономикой города, и девочка-блондинка с фарфоровой головой, которая по
телевидению всех учит жить. Тот же Александр Рожаловский, став главой администрации, поклялся, что
займётся клятыми «кустосятами», что никого из них не будет, что наведёт в городе порядок. Однако слова с
делом у Александра Петровича расходятся и то, что он сейчас делает, это в интересах семейства Кустоса и
его окружения. К сожалению, паутина разрастается, но это в целом нездоровая тенденция по России.
Губернатор Краснодарского края Александр Ткачев заявлял: уйдет в отставку, если не осудят бандитов,
которые убили в один день 12 человек в станице Кущевская. И что, подал он в отставку? Нет. А тех
оправдывают, говорят, шизофреники. Или, к примеру, Саид Амиров, мэр Махачкалы, крупный
полумиллионный город, а суды под ним, силовые структуры под ним, рынки по ним... Как и у нас, практически,
только в кавказском варианте. Попытался там один человек противодействовать, Аслан Гаджибеков,
следователь следственного комитета, ну и убили его, поэтому Амирова задержали. Не убили бы следователя,
наверное, все по-другому было.

То же самое и у нас в Усолье-Сибирском. Кустос в 90-х был такой «бедноватый» адвокат, ездил на праворукой
«Калдинке», слово «адвокат» к нему даже и не очень подходило. Супруга Наталья Андреевна работала в
милиции, суде и он, с моей точки зрения, помогал, решал вопросы за определенные деньги. Обещал
горожанам, что будет все хорошо, на самом деле человек стремился во власть, чтобы подмять под себя
город, что ему и удалось. Он сколотил команду проходимцев и эти проходимцы до сих пор при делах. А
почему провалилась попытка им противодействовать в 2006 году, когда Кустос ушел, потому что
неадекватные люди, по моему мнению, такие как Игорь Тютрин, пришли к власти, в общем-то, такие же, как он,
хотя силы в усольской городской Думе были здравые. Не знаю, почему это произошло, но если бы не Тютрин с
Дмитриевым, то, наверное, ситуация в городе сейчас бы по-другому развивалась. Увы, те стали действовать
методами Евгения Станиславовича.

Народ это увидел и в 2009 году Кустос смог сделать свое дело, привел своих людей к власти. В Думе только
шесть человек не были с ним солидарны, и вот эти шесть героев нашего времени – В. Базаров, М. Петров, А.
Яльчик, А. Гарбарчук, В. Яцышин, А. Быргазов - сделали попытку изменить ситуацию в Усолье-Сибирском,
ударили по команде Кустоса, сложив депутатские полномочия. У города появился шанс, что он будет
нормально развиваться, и этот шанс был похоронен, с моей точки зрения, конкретными людьми.

Любовь Лис вдруг поменяла свою позицию, хотя изначально с ее стороны присутствовал негатив в отношении
команды Кустоса. То же самое можно сказать и про Александра Петровича, он «клялся и божился» за город,
говорил, что за жителей ратует. Нас было 12 человек, у нас был реальный шанс спасти город, но, к
сожалению, почему-то депутат Валерий Бобров поменял свою позицию, с которой он шел на выборы. Любовь
Лис, Александр Рожаловский, а также Юрий Слайковский, с моей точки зрения, предали граждан, которые за
них голосовали, и встали на сторону деструктивных сил, которые продолжают свою игру. На данный момент в
городе ничего не изменилось.

Команда делает свои дела, Усолье продолжает наращивать долги перед ресурсоснабжающими компаниями,
сумма сумасшедшая – 600 млн. рублей. Под благим намерением администрация без согласования Думы
увеличила тариф на содержание жилья на 5 рублей. Если взять по городу, за год общая сумма составит ни
много, ни мало 100 млн. рублей. При этом дворников во дворах практически не видно, ощущение, что делать
что-либо перестали вообще. Работа еще хуже, зато плата за содержание жилья увеличилась.

Говорю об этом не потому что я смелый или герой, просто понимаю: нужно навести в городе порядок и, самое
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главное, восстановить доверие к власти. Вы же видите, люди власти не доверяют. На выборы приходят
единицы, самое максимальное, на президентских выборах приняли участие в голосовании лишь 31 % россиян.
На местные приходит 17-20%. 80 % россиян ни во что не верят, и это не может долго продолжаться, ведь из-за
недоверия к власти многие государства пали. В Австралии, например, на выборы приходит 95%, люди верят,
что власть заинтересована в будущем страны – не для себя существует, а именно для жителей. А у нас люди
полагают, что власть существует только для власти. Дербанят бюджет - и деньги по карманам.

Что касается нашего города, пока у власти будет эта команда, перспектив нет. Глава администрации
элементарно на телефонные звонки не отвечает, или договариваешься с ним о встрече, он не приходит.
Просто непорядочно, с моей точки зрения. Люди, которые управляют городом, не должны так себя вести,
руководитель обязан отвечать на телефонные звонки, обязан встречаться с людьми. Для какой тогда цели
человек работает? Я со многими общался, они подтверждают: договариваешься на встречу с Александром
Петровичем, он не приезжает. Соответственно, к кому-то он только по первому щелчку пальца бежит, я так
думаю. К сожалению, А. Рожаловский оказался несамостоятельным. Скорей всего, Александр Петрович
человек подконтрольный, на него есть какой-то компромат, по всей видимости, как и на Любовь Андреевну,
потому что люди на 180 градусов поменяли свою позицию, значит, они в чем-то замешаны, поэтому сейчас так
себя ведут. На мой взгляд, сегодня из руководства администрации работает только Олег Жилкин, остальные
делают вид, что работают.

О районе

Усольскому району в этом плане повезло: мэр Виталий Матюха честный человек. Конечно, на мой взгляд, в
районе нужно покончить с хищением леса, но сейчас это невозможно сделать, все воровские схемы
заканчиваются в Усолье-Сибирском. Недавно поймали машину, в которой был украденный лес, шла на один
из тупиков города. Все отправляется на нашу территорию, в Усолье достаточно частных предприятий, которые
промышляют древесиной. В Уголовном кодексе есть статья 260 «Незаконная порубка деревьев и
кустарников», которая предусматривает до двух лет лишения свободы либо штраф. Но за незаконную
вырубку у нас еще никто не сел. Отделываются штрафами, которые не страшны. Один кубометр леса стоит
примерно 1,5-2,5 тысячи рублей, причем «черные лесорубы» берут только «первый рез», отмеряют на нем 4
метра, где нет сучков, то есть экспортный лес, а остальное бросают. Наши леса, к счастью, еще живы, и
каким-то образом Виталию Ивановичу надо попытаться навести порядок. Необходимо контролировать места
отгрузки, опять же, они в городе находятся…

Пока Рожаловский у власти, решить вопрос не получится. Лес старый, его надо заготавливать, он как человек -
умирает, когда начинает болеть. Выкосите вы этот лес, на его место посадите другой. 50 лет и все будет
нормально. А этот продайте. Расчетная лесосека в России 550 млн. кубов, добывается около100, 450 млн.
кубометров леса просто гибнет на корню, так как лесохозяйствование ведется из рук вон плохо, про что сказал
Президент Российской Федерации Владимир Путин на заседании Госсовета, посвященного проблемам
лесного комплекса, состоявшемся в г. Улан-Удэ 13 апреля 2013 года.

К сожалению, в лесной отрасли частный бизнес себя дискредитировал. Приходит фирма с уставным фондом
10 тыс. рублей, берет огромные лесные массивы в аренду, вырубает все, что можно, не восстанавливает,
бросает. Накрывается предприятие, на какого-нибудь бича Иванова записали его, а потом бич Иванов узнает,
что у него море долгов и штрафных санкций, а частники закрыли одно предприятие, открывают другое, и снова
в лес устремляются. Мое мнение: в городе отдельные лица крышуют «черных лесорубов» и получают себе
денежки в карман. Говорить, что в полиции все воры будет неправильно, и еще у меня вызывает оптимизм,
что Андрей Калещук стал новым руководителем ГУВД по Иркутской области. Я думаю, он честный, потому как
руководитель делает попытки навести порядок, надеюсь, так будет продолжаться и дальше, если его не
уберут.

Земля Усольская
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